

時事新報

今日まで世上に於て露國と云へば徒に人の土地を侵掠するを事として暴虐到らざる所なき國なりと思ひ特に日本若くい支那の如きは與其領土を接近し恰も南方温暖の氣候を以て露人の北侵を迎ふるの勢なれば其當に報復の念を抱くも亦兩れなきにあらざるより日本にては是迄幸に露國と事端を開きたると多く其儀に有りと稱すべきものは韓本十島交換の談判のみあれ共支那と露國との葛藤に至りては永年結んで解けず一度は干戈まで動して今日は漸く無事の姿あれ共境界の紛糾常に銷難して兩國陰然の軋轢容易あらざる者多しと云ふ日本あり支那あり其紛糾の實地に破綻したる數は兎も角も露國の政略が爾く侵掠の手段に傾くの其間は東洋に於て露國を見て畏る可し親む可しとする國と爲すは嘗てに然る可きとなれども又一方より論すれば凡そ今世界より成して貿易常に富強に壓せらるゝは國交際の内實業面目よして露國に侵掠の意わればと獨り之を怪しむに足らず彼れ若し力を恃んで來て我を侵さんとならば我亦力を以て防禦の策を運らせるものぞ所あれ夫世の人々が露國を見て單に軍略上恐怖すべからず然るに支那の如きに之に反し浦捷斯德若くは才アツキ地の貿易を別にして獨り内地横きにキャクタ地方より露側に輸送する貨物の三にて其額年々四百萬兩超えず然るに支那の如きに之に反し浦捷斯德若くは才現今日本露西亞兩國間の貿易は實に以て微々たる者あるが故に支那の如きは甚だ遺憾に堪へざるあり即ち露を恐るゝを知り露を利するを知らざるものにして交通自在貿易流行の今日に在りては迂闊の議を免かる可らざるなり地七分の一とも占り一億餘萬の人口之に生息すれ共其場に計算すれば凡ろ六百萬圓内外なり元來露國ハ土地より昨明治十九年中輸出入の總額僅々廿一萬七千餘圓を算せざるは甚だ遺憾に堪へざるあり即ち露を恐るゝを知り露を利するを知らざるものにして交通自在貿易流行の今日に在りては迂闊の議を免かる可らざるなり廣く財源多く其版圖内に屬する面積のみよて全地球陸地七分の一とも占り一億餘萬の人口之に生息すれ共其地七分の一とも占り一億餘萬の人口之に生息すれ共其方より露側に輸送する貨物の三にて其額年々四百萬兩超えず然るに支那の如きに之に反し浦捷斯德若くは才現今日本露西亞兩國間の貿易は實に以て微々たる者あるが故に支那の如きは甚だ遺憾に堪へざるあり即ち露を恐るゝを知り露を利するを知らざるものにして交通自在貿易流行の今日に在りては迂闊の議を免かる可らざるなり

○宗教裁判所設立に計畫 刑法治罪法の發布以來ハ四
民平等等之掟を定めたる者より町人も官員も僧侶も平民
も皆此法域に驅り入れて凡る日本國民なるものは一進
一退恐くよの中に於て左右するものあれども僧侶の
如きは他の異商とは異なる所ありて例へば一寺と預り
てそぞ寺の住職となり身を終るまる其處に起居すると
それば取る直るモ一家の戸主同様にて床の掛物、爐の
鐵瓶賣る謂ぐも勝手あり既に賣買の權を有すれば賣
りたる鑑を以て酒を飲み肴と喰ふも亦隨意にて此間更
に法律の問ふ可き限り非ざれば之れを尋常一家主の
所業とすそば頗る無關係にて面白くも可笑もなき事な
れ共僧侶としては實に唯ならぬ大罪人にて宗門の治安
妨害者るものあり宗門は德誼上亦決して之れを免さ
れるものなり宗制寺法自ら定まる所ありと雖ども肉食
妻帶國の刑法に於て之れと禁せざる限りは公然たる日
本國家の罪人と見做す可らず平民と異ある是等の點を
擧れば實に數多き事よて歐洲二三の國よ於て特ヨ宗教
裁判所の設立あるものハ此邊の弊を矯むるが爲められ
ば今日我邦の如き僧侶の風紀素れたる場合にハ一時に
方便として宗教裁判所の設け亦要用ありとの趣意より
既に真宗の僧寺田福壽氏の如きは先頃山田司法大臣に
面して綿密に是等の事を話せし由ふて元來一國の法律
上より云へば誰彼の差別ある可き筈あけれども宗教裁
判所の如きは特にその時の方便として出願免許に上之
れと設くる計畫なりと云へり尙ほ是に就ては各宗の管
長協議一致の上ならずは容易に手と下す可らず殊に法
律外の法律を設くる者を琵琶幾多の理由ある可らず
全體宗教は道德の本家とさも申すべき者なれば法律と
か裁判とか不祥の文字は苟も口よす可らざる事あれど
も今日よ當て亦此要用と感するは致方もなき次第にて
裁判所設立の賛成者も甚ざ多く目下宗門の一問題なり
と聞けり

十二弟の利科院議員は一日開會の日數へ其に無給料な
り而して合衆にても同様議
り希臘にてハ
磅あり而るに
又何等の特典
○倫敦社會黨
は學識に富み
て其相貌を熟
の想像に耽け
見の一眼夫は
肥大ならず又
感せられたる
て髪は清く額
ナラセルの
社會黨アホリ
來社會黨同盟
○ヤン黨西班牙
りプリンス
と云ふ氏は佛
等の言語文章
處黨派の尊敵
倫敦近在のヒ
社會黨アホリ
來社會黨同盟
○深川のセメ
川平三郎氏が
となせし事は
法に種々の改
又之小附屬す
既に四黨は据
遠クらず竣功
最も改良の重
一爲先覺結果
燒んるらしめ
立る事に改め
る事に改め
平均三千樽内
に至らば凡そ
といふ
○石川縣の桑
流行するふど
輸入して新た
多きと及びさ
其實用と爲る
○ナイヤガラ
事業家は今
そるもの如し
の懸賞と以て
んとの協議中
る事あれば尋
さしむるに足
見るに至らぶ
車地とありて
して復た顔色